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TERMO DE TRABALHO DE CONSTATAÇÃO DE MEMBRO DA COMISSÃO DE
VISITAS DO CONSELHO MUNICI?AL DE SAUDE DE ITAQUAQUECETUBA/SP

RELATÓRIO

Declaro para os devidos fins, que nesta data em comissão visitamos das 9:15 às
10:58, o equipamento público CS 2<horas, situado na Rua Cônego Matheus Derisk,
S/N, Centro, fone 4642-4746, Cidade de Itaquaquecetuba/SP, inspeção esta prevista
nos artigos 1º, 2º, 3º, 20º e 26º do Reçimento Interno do Conselho, que fora
previamente agendada entre todos vs membros da comissão. Estavam presentes os
seguintes membros titulares da comissão: Aparecido Ribeiro de Almeida, Célia
Helena Moreira do Nascimento, Jorge Luiz Ruiz de Souza, Alexandre Lourenço de
Sotza. Tivemos ainda o acompanhamento pessoal dos Conselheiros: Dr. José Luiz
do Carmo Chaves (membro titular) e Sra. Bianca Oliveira Lins (membro suplente),
onde fomos recebidos pela servidora pública Magda Ferreira dos Santos, diretora
administrativa da unidade de saúde, que acompanhou a visita dos conselheiros na

parte interna e externa do prédio em tempo integral, no qual constatei o que segue:

01 -- ACESSIBILIDADE DO PRÉDIO

Área externa: Existem em boas condições de uso

Área interna: Existem um pouco precárias, porém está passando por reformas.

02 -- CONSULTÓRIOS MÉDICOS

Quantidade: 02 (duas) pediátricas = 03 (três) clínicas;

Paredes: Pinturas passando por re“ormas;

Pisos: Limpos e higienizados;

  

““

o CONSELHOMUNICIPAL DE SAUQE
Janelas: Em condições; DE ITAQUAQUECETUBA

Ventilação: Satisfatória; PROTOCOLO
Mesas: Em número satisfatório; E A

DATA = Z LÊA ] 5
Cadeiras: Em quantidades suficientes; E e Spu;

ASSINATURA ZA nd
Bancos: Número suficiente pela demanda local, r

Condições Gerais: Salisfatórias, podendo ser melhorados

03 -- ÁREA INTERNA DO PRÉDIO

Paredes: Passando por reformas;

Pisos: Limpos e higienizados;  Janelas: Satisfatória:



ventilação: EM condições, podendo sz"melhoradas;

Equipamentos:
a) Na sala de emergência observei a existência em um leito, um lençol sujo e no

outro um lençol rasgado, foi tentada uma explicação, mas não justificou (vide

fotos).b) observei equipamentos sendo amarrados com luvas descartáveis, não sendo

explicado O motivo daquela atituds (vide fotos);
c) Paredes e tetos com presença de mofo, porém estando em reformas, não

sabendo dimensionar O tamanho da reforma no prédio (vide fotos);
d' Portas sem fechaduras nos sanitários, colocando os usuários emsituação

vexatória quando da utilização (v de fotos);
e) Falta de mangueira de incêndio e de todo O sistema de incêndio, colocando

em risco Os funcionários e todos os usuários do local (vide fotos);
f Fiação exposta, tomada isolada com esparadrapo (vide foto),
c) Ausência de local apropriado para Os funcionários guardarem seus pertences

pessoais (bolsa, sacolas etc.) sendo Jeixados quase sempre nos cantos em

seus setores de trabalhos.

04 — ÁREA EXTERNA

Paredes: Aparentemente pinturas ainda em boas condições;

Pisos; A contento;
Estado do tetoltelhado: Observamos infiltração (presença de mofo no teto),

necessitando de reparos

05 - RECURSOS HUMANOS

Vida relação em anexo, fornecidos pela Unidade de Saúde

No momento de nossa visita pude observar 08 funcionários desempenhando suas
funções dentro da normalidade, não registramos nenhuma intercorrência

06 — LAUDO DO CORPO DE BOMBEIROS/ VIGILANCIA SANITARIA/ ALVARA

DE FUNCIONAMENTO
Registro a omissão do AVCB — Auto de Vistoria do Corpo de Bombeiros do Estado

de São Paulo no local, como também do laudo daVigilância Sanitária e do alvará de
funcionamento do edifício, algo essencial para O funcionamento de um
estabelecimento desde porte no Município. Fomos orientados a procurar à SEMSA —

Secretaria Municipal de Saúde que seriam os responsáveis por apresentar estes
documentos. À falta destes audos, caso não tenha, me parece uma
iresponsabilidade muito grande do Governo Municipal pelo tempo de funcionamento
da unidade, requeiro providencias urgentes, sendo que O órgão público deva Ser

exemplo, por ser O órgão fiscalizador do munícipe, mesmo porque ninguém esta

asima da Lei.

07 - FARMÁCIA
Existe uma farmácia num compartimento muito apertado, impossível manter uma

boa organização por falta de esoaço, apesar do empenho dos profissionais Ique
trabalham no local, acrescido pela constante falta de remédios. Fomos infor   



que não tem vacina ainda para a população de: Sarampo, Caxumba e Rubéola,
existindo apenas aos profissionais de: saúde.

08 - ALIMENTAÇÃO

Existem empresas contratadas (terceirizadas) Embrare e AR Santos Alimentos —

ME que confecciona e serve a alimentação aos pacientes, bem como aos
funcionários da unidade de saúde, vide ariexo planilha do número de refeições e

valores. Não tivemos acesso ao contrato destas empresas.

09 - EMPRESAS TERCEIRIZADAS

Fomos informados que existem as seguintes empresas terceirizadas:

«) Empresa Kontato, soluções radiológicas;
) Euro Med, Comercio e manutenção de equipamentos médicos hospitalares;
) White Martins, gases industrias LTDA;

c) Empresa Lamartine;
e) Laboratório Deliberato;
f) AR Santos Alimentos — ME

€) Não sendo fornecido o nome da empresa que está fazendo a manutenção
predial.

Os contratos embora solicitados, a diretora nos informou que tudo fica na SEMSA,
sendo informados os nomes das empresas, portanto não tivemos acesso às

clausulas contratuais neles conticos, ficando apenas nosso registro para que a

comissão de finanças faça as devidas averiguações pertinentes a estes contratos
e outros caso existam.

10 - EXAMES LABORATORIAIS

orm

Todo material laboratorial é coletados de hora em hora, por um sistema de
moto taxi pelo laboratório Deliberato ou encaminhados ao laboratório Municipal,
sendo motivo de alguns elogios.

11 - QUANTO À SATISFAÇÃOOU RECLAMAÇÕES DA POPULAÇÃO

As reclamações existem e muito, sendo de pleno conhecimento deste conselho
as múmeras reclamações existentes anteriormente desta Unidade de Saúde.
Portanto, enumerá-las seria impossível neste momento, bastando ouvir as
reclamações da população que não são poLcas. Contudo, um dado muito importante
que nos foi relatado pela Diretoria da unidade de saúde, que em tese atenuaria um
pougo as reclamações, segundo ela, a Undade de Saúde atende em média 1200

paciantes por dia.

12- CONCLUSÃO

Constatei algumas carências e precaredades no local, tais como: cômodos
muitos deles bem apertados, dificultando = circulação de profissionais da saúde e

paciante ao mesmo tempo em horários de picos, sendo em tese, incompatível com a

grandiosidade da Cidade de Itaquaquecetuba. Entretanto, se levarmos em conta em
relação às demais Unidades de Saúde, esta unidade possui uma estrutura
organizacional de pessoal (vide lista anexo) de dar inveja a qualquer Município, yisto
que pela quantidade de profissionais ali alocados, são mais que o suficiente'Para
atender toda demanda, inclusive faltando espaço físico para tantos profissi nais
exercerem as suas funções da Unidade de Saúde. Ademais, solicito ao Secr 3  



Mun cipal de Saúde que nos informe uma análise de produtividade com os seguintes
dados: tempo de espera de atendimento 2 quantidade de atendimentos por dia.
Observamos ainda a presença ce voluntários prestando serviços no local.
Resumindo nossa visita, conclui que é necessário retornar outras vezes para
ouvimos os usuários e os profissionais, pois as filas para atendimentos médicos
diariamente são muito grande, devemos checar outros dados 'in loco' com mais
tempo para melhor avaliar a Unidade de Saúde num contesto geral, para evitarmos
um oré-julgamento de forma precipitada, sem perder de vista os itens já relatados
acima quanto à estrutura predial e quanto à aquisição de aparelhagem mais
sofisticados e atualizados para melhor atender a população. Por outro lado, como
nós não temos um Hospital Municipal, a US encaminha os casos mais gravese fica
na dependência de vagas nos hospitais da região Etc., com certeza é possível que
alge tenha passado despercebido nesta primeira visita e não foram relatados.

O contesto aqui registrado foi apontado, segundo a minha visão no local,
ficando a critério dos demais membros da comissão fazerem seus relatórios ao

pleno.
“SAÚDE PÚBLICA, UM DEVER DO ESTADO E UM DIREITO DO CIDADÃO”.

Apresento e encaminhoo presente relatório ao pleno

para providências solicitadas.

  
Itaquaquecetba)07 de agosto de 2019.

Aparecido Ribeie-de Almeida

Conselheiro-Rpresentante dos Usuários



PREFEITURA. MUNICIPAL DE ITAQUAQUECETUBA

CENTRO DE SAÚDE 24 HORAS

RUA: CÔNEGO MATHEUS DERISK, S/N - VL. GESUÍNA                                                                                QUADRO DE DIMENSIONAMENTO

ADMINISTRAÇÃO

GESTORES E

DIRETOR GERAL 2

DIRETOR TECNICO 1

DIRETORA ADMINISTRATIVA i
R.T ENFERMAGEM 1

FARMACEUTICO 1

E PLANTÃO DIURNO praDIURNO [PLANTÃO NOTURNO| EXTRANOTURNO

RECEPÇÃO 12 4 8 4

LEO INTERNODE REGULAÇÃO õ 0 al 2 0
SUPERVISORADMINISTRATIVO ê 0 2 L Õ

FARMÁCIA 3 0 3 0

HIGIENIZAÇÃO 2 1 2 1

[SUPERVISOR DE HIGIENIZAÇÃO 1 0 c o
[AUXILIARESADMINISTRATIVOS 3 o 0 0

[AUXILIAR DE RECURSO HUMANOS 1 0 0 0

ENFERMAGEM

AUXILIAR DE ENFERMAGEM PLANTÃO DIURNO| EXTRADIURNO [PLANTÃONOTURNO| EXTRA NOTURNO

EMERGÊNCIA 4 2 4 2

MEDICAÇÃOADUL'O 8 4 5 Ei 3

MEDICAÇÃO INFANTIL 4 2 4 é

COLETA + ECG 4 2 2 2
CME 3 4 1 1

SUTURA 1 1 T 1 1 1

XILIAR DE TRANSPORTE 2 1 2 1

ENFERMEIROS PLANTÃO DIURNO | EXTRA DIURNO [PLANTÃO NOTURNO| EXTRA NOTURNO

CLASSIFICAÇÃO DE RISCO ADULTO 2 1 1 2 1

CLASSIFICAÇÃO DE RISCO INFANTIL 1 1 2 4

EMERGÊNCIA á 1 q a

SUPERVISORDE ENFERMAGEM 1 0 1 õ

RADIOLOGIA

PLANTÃO DIURNO [EXTRADIURNO [PLANTÃONOTURNO| EXTRA NOTURNO

SETOR DE RADIOGIRAFIA 0 5 0 5

fA ITAQUAQUECETUBA,04 DEHARÁHO DE 2019         SS  
MAGDA FERREIRADOS SANTOS SILVANEM

DIRETORA ADMINISTRATIVA DIRETOR GERAL



PREFEITURA MUNICIPALDE ITAQUAQUECETUBA
CENTRO DE SAÚDE 24 HORAS

RUA: CÔNEGO MATHEUSDERISK, S/N- VL. GESUÍNA  
E DIMENSIONAMENTODE ENFERMAGEM ]                 
           

ENFERMAGEM J

MUXILIAR DE ENFERMAGEM PANTAG DIURNO A [PLANTÃODIUANOS [PLANTÃONOTURNOA| PLANTÃONOTURNOB ]

EMERGÊNCIA 4 4 3 3

MEDICAÇÃO ADULTO 5 a 6 n 5 5

[MEDICAÇÃO INFANTIL 4 4 3 3

[COLETA + ECS ã 3 E 2

CME 2 z 1 t
SUTURA 1 1 1 1

[AUXIUIAR DE TRANSPORTE 2 ê 1 1 ]

ENFERMEIROS PLANTÃODIVANOA |PINTÃODIURNOB [PLANTÃONOTURNOA PLANTÃONOTURNO8

CLASSIFICAÇÃODE RISCO ADULTO 2 2 1 â

[CLASSIFICAÇÃODE RISCO lHFANTIL 1 1 1 1

EMERGÊNCIA 1 i 1 1

[SUPERVISORDE ENFERMACEM X 1 1 1

É 1 1 1   Õ. [

P.rvação: Escala noregi ne 12x36hs sendo que segue a escala é regida por escala 3lhorassemanais e120horas mensal. 
Lilian Regina Romero Ribeiro
Enfermeira res; el tecnica

Coren-SP 117528    
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CME3111
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1SILVANEIMAMEDDIRETORTECNICOET.12X36

2MAGDAFERREIRADOSSANTOSDIRETORAADM.CONCURSADO40HRSSEMANAIS

3LILIANREGINAROMERORIBEIRORIET:40HRSSEMANAIS

ADMINISTRATIVO:

ADEMILSONROBEIRODASILVAAG.ADMCONCURSADO12X36

AGUILANDIARS.SANTOSAUX.DESERVIÇOSGERAISCONCURSADOX36

APARECIDAG.DOSSANTOSAUXDESAUDEBUCALCONCURSADO12X36

  

  

 

  

ANDREIADFSOUZAMAIA

 

AUX.DESERVIÇOSGERAIS

ET. 

40HRSSEMANAIS
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CIBELESIQUEIRADOSSANTOSAG.ADMET40HRSSEMANAIS

(CLAUDIONAZARIOF.DASILVAAG.ADMCONCURSADO12X36

CLAUDIOELIKIRCOVISKISCOZINHEIROCONCURSADO12X36

CLAUDIADOSSANTOSAUX.DESERVIÇOSGERAISCONCURSADO12X36

DIRCEFERNANDESDASILVA.AUXDECRECHECONCURSADO12X56

[BLOISAMARTINSCHEFEDESETORCOMISSIONADO|40HRSSEMANAIS

EVAS.DEFATIMACAMPOSAUX,DESERVIÇOSGERAISCONCURSADO12X36

EDNALVAC.NOGUEIRADOSSANTOSAUXDESERVIÇOSGERAISCONCURSADO12X36
INGRIDSANTOSDEOLIVEIRAAUX,DESERVIÇOSGERAISET12X36

IVANIAMARTINSARAUJOAUX.SERVIÇOSGERAISCONCURSADO12X36

JANETESOUZAMARQUESAUX.DESERVIÇOSGERAICONCURSADO40HRSSEMANAIS

KASSIACOSTARAMOS =AU.ADMLTVIRE

KELLYDOSSANTOSELIASAG.ADMEL12X36

LUCIENEFERREIRALIMAMOTORISTADEAMBULÂNCIA|CONCURSADO12X36  
 

 



       

 

  

 

 

20MARIAJOANADACRUZGUIMARAESAUX.DESERVIÇOSGERAISCONCURSADO12X362MAIJARACLARAMAGALHAESTARGINOAG.ADMET.12X36
22MARCIABARBOSAGOMESPERESAG.ADMEl.12X36

2MARIZAEDUARDAMOREIRAAUX.DESERVIÇOSGERAISCONCURSADO12X36[MARIADOCARMOSOARESCHEFEDESETORCOMISSIONADO12X36

NIVALDOVIEIRADOSSANTOSJUNIORCONCURSADO12X36

SILVANAMARIADOSS.OLIVEIRACONCURSADO12X36

ROGERIOOLIVEIRAMATOSAG.ADMCONCURSADO12X36

REGINAAPARECIDADUARTECHEFEDESETORCOMISSIONADO40HRSSEMANAIS

29ELIANEOLIVEIRACHEFEDESETORCOMISSIONADO40HRSSEMANAIS

 
 

  

  

 

  

 

     

  
 
  
    

 

 

 

  
 
  
 

á==CONCURSADO:

2-ET.

3MARIADAGLORIAOLIVEIRAAUX.DESERVIÇOSGERAISCONCURSADO12X36

4JUSECARLOSDEPAULAAG,ADM,CONCURSADO12X36

3RUBENSROZENDODASILVAAG.ADM,CONCURSADO12X36

6RAIMUNDOMARCELORAMALHOMOTORISTADEHAMBULANCIA||CONCURSADO12X36

7NILDANUNESDAMOTASERVENTEDEESCOLACONCURSADO12X36

HIGIENIZAÇÃO:

1AUSENIDESOUSAM.SILVAAUX.DESERVIÇOSGERAISET12X362ELLENM.SANTOSDASILVAAUX.DESERVIÇOSGERAISdel12X36

3|FERNANDAFELIXPINTO—|AUXDESERVIÇOSGERAIS]ET12X364FABIANAPEREIRARAMOSAUX.DESERVIÇOSGERAISEa:12X36

5IVETEL.DASILVAARAUJOAUX.DESERVIÇOSGERAISES12X36

EVT

   



      

  
   
 

 

     

 

                 

 
6LUIZADASGRAÇASR.SOUZAAUX.DESERVIÇOSGERAISET12X36yLUZIAE.SANTOALVESAUX.DESERVIÇOSGERAISET12X368MARIAISABELDEAMORIMAUX.DESERVIÇOSGERAISEI12X36

gMARISEFERREIRADELIMAAUX.DESERVIÇOSGERAISET40HS/SEMANAIS

10VANESSAC.DEOLIVEIRAAUX.DESERVIÇOSGERAISEr12X36

JáWILMAMARTINSFACHINETOAUX.DESERVIÇOSGERAISEr12X36

NFERMAGEM:

iALESSANDRAROCHACARVALHOCRUZBRAGAENFERMEIROET12X36

zALESSANDRASILVADOSREISENFERMEIROET12X36

3ANACAROLINADELIMASABAGENFERMEIROEST:12X36

4ANAFABIOLADASILVACRUZAUX.DEENFERMARGEMET12X36

5ANDREACRISTINAPILARESAUX.DEENFERMARGEMET12X36

bAGDADONASCIMENTOAUX.DEENFERMARGEMET12X36

7ANGELAMARIADEANDRADEAUX,DEENFERMARGEMET12X36

BARLENEFERNANDESAUX.DEENFERMARGEMEM12H86

9CELTAREGINAROSAAUX.DEENFERMARGEMCONCURSADO12X36

10CLESTAMARIASILVADEBARROSAUX.DEENFERMARGEMET12X36

ai,CRISTIANEDEMELOESILVAENFERMEIROCONCURSADO12X36

12DANTELAAPARECIDADOSSANTOSENFERMEIROCONCURSADO12X3643EDILAINEPAPOLIMDESOUZA4AUX.DEENFERMARGEMET12X36

14EDIVANIADOSSANTOSARAUJODONASCIMENTOENFERMEIROET12X36,

15EDNADEALBUQUERQUECALVACANTEAUX.DEENFERMARGEMCONCURSADO12X3616EMERSONFEITOSADEMORAESAUX.DEENFERMARGEMCONCURSADO12X36

17EMERSONLOPESDESOUZAENFERMEIROET12X36

18ERICALOPESNOVAISENFERMEIROET12X36
19IVONETENOVAESM.DERAMOSAUX.DEENFERMARGEMCONCURSADO12X36

20TVONEO.DACUSTAVANAZELLAAUX.DEENFERMARGEMCONCURSADO,12X36

21TRACEMACRISTINADOSSANTOSILVAAUX.DEENFERMARGEMCONCURSADO12X36

22AUX.DEENFERMARGEMET12X36

 
KATIANEARAUJOSANTOSDASILVA   
 

 

 

  



 

                           

     
 

23LILIANREGINAROMERORIBEIROENFERMEIROET12X36

24LINDINEUZABONFIMPEREIRAMOURA—ENFERMEIROET12X36

25LUANADOSSANTOSABREUENFERMEIROEI12X36

26MARCELOPEREIRADOSSANTOS1AUX.DEENFERMARGEMCONCURSADO12X36

27MARINASILVADIASAUX.DEENFERMARGEMCONCURSADO12X36

28MARIACICERADASILVAMARCOSENFERMEIROET12X36

29MARIALUCIAGONÇALVESDOSSANTOSAUX.DEENFERMARGEMET12X36

30MARIADASILVAOLIVEIRAAUX.DEENFERMARGEMET[712X36

31MARIAMARTINSDECUNHAAUX.DEENFERMARGEMCONCURSADO12X36

32MARILENEALMEIDAFERREIRAAUX.DEENFERMARGEMCONCURSADO12X36

33MARTAMARIARIBEIROAUX.DEENFERMARGEMCONCURSADO12X36

34MICHELLEAPARECIDADASILVAAUX.DEENFERMARGEMCONCURSADO[o12X36

35MICHELLENASCIMENTOSILVADOSSANTOSALAUX.DEENFERMARGEMCONCURSADO12X36

36MURILOSOARESGALVÃOAUX.DEENFERMARGEMCONCURSADO12X36

37NILDANUNESDAMOTAAUX.DEENFERMARGEMEI12X3638NAIDEMIRANDADECASTROOLIVEIRAAUX.DEENFERMARGEMCONCURSADO12X36agPATRICIAMIYUKIUEDA|ENFERMEIROET12X36
40PAULAMARIASANTANAENFERMEIROCONCURSADO12X36

41TRINALDOERNANDESOLIVEIRADOSSANTOSAUX.DEENFERMARGEMCONCURSADO12X36

42RITAPEREIRADONASCIMENTOAUX.DEENFERMARGEMCONCURSADO12X36

43|ROBERTAVIEIRAMOREIRAAUX.DEENFERMARGEME12X36

44ROSAVIRGINIADOSSANTOSAUX.DEENFERMARGEMCONCURSADO12X36asROSANAMARGARETEMONTEIROENFERMEIROET12X36
46TANIAFREITASDASILVAAUX.DEENFERMARGEMCONCURSADO12X36

47TATIANEFERNANDABASTOSAUX.DEENFERMARGEMET12X3648THAMIRESMIRANDAVENÂNCIOAUX.DEENFERMARGEMET12X36
49|THOMASPIMENTELDASILVAENFERMEIROCONCURSADODEpesq

emublio

>  



              

 
                

MÉDICOS:

1SILVANEIMAMEDDIRETORTÉCNICOEr.PLANTÃO

6[ALESSANDROPEREIRAVIDALMEDICOCLINICOGERALPLANT.12HORASA

3|ALFONSOCRISTINOMARTINESARREOLAMEDICOPEDIATRAPLANT.12HORASET

4|ALINENOGUEIRAVIEIRAMÉDICOPEDIATRAPLANT.12HORASEX24H

2[ALISSONPERSONDEALMEIDAMEDICOCLINICOGERALPLANT.12HORASET

5|ARYEIZIUEHARAMEDICOPEDIATRAPLANT.12HORASEr

7|BRUNOGHIZZEMEDICOCLINICOGERALPLANT.12HORASET

8[CARLAADIANARODRIGUESDAFONSECAMEDICOCLINICOGERALPLANT.12HORASET
10[CAROLINAMENDESDEBARROSMEDICOCLINICOGERALPLANT.12HORASET

9|CAROLINEUTAAOKIMEDICOPEDIATRAPLANT.12HORASET

12[CELSOCARLOSGUIMARÃESMEDICOCLINICOGERALPLANT.12HORASET
11|CLAUDIASHEILAMANGALI'MEDICOCLINICOGERALPLANT,12HORASET

13[CLOVISALBERTOFURTADODEMENEZESMEDICOCLINICOGERALPLANT.12HORASET
14|DORESSEVERICHEBURGOSMEDICOPEDIATRAPLANT.12HORASET

15JEDGARDMONARIFILHOMEDICOCLINICOGERALPLANT,12HORASCONCURSADO

17JELIASNETONUNESMEDICOCLINICOGERALPLANT.12HORASEF

19|EMPERATRIZSALAZARMAJULMEDICOPEDIATRAPLANT.12HORASEI

16[ERICOKIMKYUGBOMKIMMEDICOPEDIATRAPLANT.12HORASES

18[ERIKAARZEBUSTOSMEDICOPEDIATRAPLANT.12HORASET
20|FERNANDODESOUZAALMEIDAMEDICOCLINICOGERALPLANT.12HORASET

21|FLAVIOANDREYSANTOSDASILVAMEDICOCLINICOGERALPLANT.12HORASET

22|GABRIELAFIQUEIREDODOSSANTOSMEDICOCLINICOGERALPLANT.12HORASET
23[GILBERTOMARQUESPEREIRAMEDICOCLINICOGERALPLANT.12HORASET

24[GUSTAVOOCHIUTOMEDICOCLINICOGERALPLANT.12HORASET

25|IRONELCANDIDORIBEIROMEDICOPEDIATRAPLANT.12HORASEI
26|ISAFATIMAROCHAGOMESMEDICOCLINICOGERALPLANT.12HORASET

[27IVOCELSOCARBONTIITNTORMEDICOCLINICOGERALPLANT.12HORASET28|JAIMEANTONIOMICHELESCALANTEMEDICOPEDIATRAPLANT.12HORASET
29|JEANDIBALVIMMEDICOCLINICOGERALPLANT.12HORASET

30[JULIOCESAROLIVAVILLARROELMEDICOPEDIATRAPLANT.12HORASET

      
 

   



 

       

 

           

  

 

 

 

  
31|JULIOCESARSOLARESTAPIAMEDICOCLINICOGERALPLANT.12HORASET

32[KLEBERCLARALEMOSMEDICOCLINICOGERALPLANT.12HORASEst

33|LUIZCHIROSHIMINATOMEDICOPEDIATRAPLANT.12HORASET

34[MARCOSFERNANDOQUINTAREISMEDICOCLINICOGERALPLANT.12HORASEI
35|MARIOFINALDINIJUNIORMEDICOCLINICOGERALPLANT.12HORASCONCURSADO

36|MICHELLADEALMEIDARIBEIROMEDICOPEDIATRAPLANT.12HORASET.

37|JORLANDOTRAMAFILHOMEDICOCLINICOGERALPLANT.12HORASCONCURSADO

38|OSCARFERNANDONAVARROMARTINEZMEDICOCLINICOGERALPLANT,12HORASET

39JPAMELLAVIVIANNALMEIDASANTOSROCHAMEDICOCLINICOGERALPLANT.12HORASET40|PAULORENATOCAVALCAARANTESMEDICOCLINICOGERALPLANT.12HORASEr

41[PIERRESIMOMMEDICOCLINICOGERALPLANT.12HORASET

42|POLIANNAMARIARONCIIIREDIVOMEDICOCLINICOGERALPLANT.12HORASET
43|RAYSONLOPESBRASILMEDICOCLINICOGERALPLANT.12HORASCONCURSADO

44|RENATASILVAVIEIRAMEDICOCLINICOGERALPLANT.12HORASET

45|SAMUELRODRIGUESESTRADAMEDICOPEDIATRAPLANT.12HORASÉ.ET

46|SANTIAGOCRESPOCUELLARMEDICOCLINICOGERALPLANT.12HORASE:47|VICTORHUGOOLIVAVILLARÕELMEDICOPEDIATRAPLANT.12HORASEr[48|VIVIANEFERREIRACOELHOMEDICO€i-12HORASET

49[WILSONYUJSATOMEDICOCLINICOGERALPLANT.12HORASET

50|ZAQUELNATALIALIMEDICOCLINICOGERALPLANT.12HORASET

    
   



PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAQUAQUECETUBA Centro de Saúde 24 Horas
Rua: Cônego Matheus Derisk, s/nº Bairro: Centro - Itaquaquecetuba

“one: (11) 4642-4746

ESCALA DE QUARTA- FEIRA DIURNO

CLINICA MÉDICA DIURNO PEDIATRIA DIURNO

e Dr. FERNANDO e Dr ERIKA
e Dr.º GUSTAVO º Dr IRONEL
e Drº MÁRIO º Drº JULIO
e Drº SILVANEI e Drº LUIZ MINATO

Drº IVO NA SALA DE EMERGÊNCIA

CLINICA MÉDICA NOTURNO PEDIATRIA DIURNO

Dr. º JEANT Drº ALINE
Dr.º MARIO ” Drº ALISON “
Drº RAYSON
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TERMO DE TRABALHO E CONSTATAÇÃO DE MEMBRO DA COMISSÃO DE VISITAS
DO CONSELHO MINUCIPAL DE SAUDE DE ITAQUAQUECETUBA/SP

RELATÓRIO

Declaro para os devidos fins, que nesta data em
comissão visitamos das 11:16 às 11:57, a Laboratório Municipal, situado a Avenida
Vereador João Fernandes da Silva, nº 60, Centro, fone 4647-5122, Cidadê. de

Itaquaquecetuba/SP, inspeção esta prevista nos artigos 1º, 2º, 3º, 20º & 26º do Regimento
Intemo do Conselho, que fora previamente agendada entre todos os membros da

comissão. Estavam presentes os seguintes membros titulares da comissão: Aparecido
Ribeiro de Almeida, Célia Helena Moreira do Nascimento, Jorge Luiz Ruiz de Souza,
Alexandre Lourenço de Souza. Tivemos ainda o acompanhamento pessoal dos
Conselheiros: Dr. José Luiz do Carmo Chaves (membro titular) e Sra. Bianca Oliveira Lins
(membro suplente), onde fomos gentilmente recebidos pela servidora pública Dra. Claudia
Deliberato Aspasio, cargo biomédica, comissionada, diretora da unidade de saúde, que
acompanhou a visita dos conselheiros na parte interna e externa do prédio no qual
constatai o que segue:

01 — ACESSIBILIDADE DO PRÉDIO

Área externa: Existem em boas condições de uso.

Área interna: Existem em boas condições de uso

02 - CONSULTÓRIOS MÉDICOS

Quantidade: 02 (duas) salas de coletas: ,

Paredes: Pinturas seminovas;

Pisos: Rigorosamente limpos e higienizados;

Janelas: Em perfeitas condições, um pouco vulnerável aos invasores externos, com o

registro de ocorrências anteriores neste senido; CONSELHOMUNICIPAL DE SAUDE

Ventilação: Satisfatória; DE ITAQUAQUECETUBA

Mesas: Em número satisfatório; PROTOCOLO

Cadeiras: Em quantidades suficientes; DATA E sh / A
Bancos: Número suficiente pela demanda local;  ASSINATURA

Condições Gerais: Satisfatórias.

03 — ÁREA INTERNA DO PRÉDIO

Paredes: Pinturas seminovas

Pisos: Rigorosamente limpos e higienzados:;  



Janelas: Em perfeitas condições, um aa vulnerável aos invasores externos, com o
registro de ocorrências anteriores neste sentido;

Ventilação: Satisfatória;

Equipamentos:Rigorosamente higienizados e muito bem conservados;

Condições gerais: Por ser um prédio público, aberto e frequentado pela população, em
nossa avaliação, apesar de pouco avoio por parte do Governo Municipal, consideramos
com» excelente; »

Estado dos Equipamentos: Bem usados, mas em condições de uso.

04 — ÁREA EXTERNA

Paredes: Aparentemente pinturas serninovas;

Pisos: A contento;

Estado do teta/telhado: Einperfeito estado de conservação

05 - RECURSOS HUMANOS

Nome Profissão

Ana Carolina Moreira Negrini Biomédica (concursada)

Creuza Bezerra Siqueira Serviços Gerais (concursada)

Elizabete Quirino Diniz Enfermeira (concursada)

Luciana Oliveira da Costa Aux. De Enfermagem (concursada)

Márcia S da Costa à Bióloga (concursada)

Maria Jose Maciel ár” Tec. Laboratório (comissionada)

Matilde F. dos S. de Almeida Agente ADM (concursada)

Raimunda dos S Benjamim Aux. Adm. Gerais (contratada)

Mayara de M, Valad Tec. Laboratório (concursada)

No momento da nossa visita pudemos observar os funcionários trabalhando atentos aos

seus afazeres e por ser um laboratório deixamos de fazer imagem fotográfica por ser
inconveniente.

06 - LAUDO DO CORPO DE BOMBEIROS/ VIGILANCIA SANITARIA! ALVARA DE
FUNCIONAMENTO

Registramos a omissão do AVCB — Auto de Vistoria do Corpo de Bombeiros do
Estado de São Paulo no local, coma também do laudo da Vigilância Sanitária e do alvará

de funcionamento do edifício, algo essencial para o funcionamento de um

estabelscimento desde porte no Município. Fomos orientados a procurar a SEMSA —

Secretaria Municipal de Saúde que seriam os responsáveis por apres:fitar estes
documentos. A falta destes laudos, caso não tenha, nos parece uma irresp nsabilidade
muito grande do Governo municipal pelo tempo de tunélorambnto 15 ;  



requeremos providencias urgentes, entendemos que o órgão público deva se exemplo,
por ser o órgão fiscalizador do municipe, mesmo porque ninguém esta acima da Lei.

07 - QUANTO A SATISFAÇÃO OU RECLAMAÇÕES DA POPULAÇÃO

O Laboratório Municipal realiza coleta de urgências e veias de difícil acesso; Exames
de fezes (PPF); Exame de Urina (Tipo |) Identificação de tuberculose (BK). Por ser um
laboratório não foi possível colher a satisfação e ou reclamação dos usuérios da unidade
de saúde, por falta de usuários no momento da visita.

08 - CONCLUSÃO

Diante do que pudemos ver e constatar no local trata-se de um equipamento público ae

saude essencial ao Município, dirigida atualmente por uma servidora muito competente (Dra
Claudia), profissional comprometida com a saúde da população de nosso Municipio,
desempenhando suas funções com muita capacidade pessoal de gestão, não deixando dúvidas
do sucesso de seu excelente trabalho à frente do laboratório, sendo algo raro nos dias de hoje
classificada como um perola rara nos dias ce hoje no sistema de saúde, pelo seu desempenho
decicação, ética e profissionalismo

A unidade de saúde necessita de melhorias com certeza, no que diz respeito a

aparelhos mais modernos e sofisticados, mas que atualmente com sacrifícios e dedicação
pessoal da equipe, que muita das vezes com recursos do próprio bolso, tem atêndido a

dernanda, além de estar em sintonia com as parcerias com outras instancias e colhendo
bons frutos deste trabalho.

Registramos ainda que os funcionários do Laboratório não recebemalimentação
como benefícios, apesar da US vizinha ao lado (CS 24 h) ser agraciados com este
importante benefício aos seus colaboradores, o que nos causam perplexidade do porquê
uns funcionários terem e outros não? Qual seria o critério adotado pela Gestão Municipal
de conceder este benefício a alguns e a outros não? Ficando apenas o nosso singelo
registro.

Solicito encaminhar ao RH (Recursos Humanos) da Prefeitura Municipal para que
registre nos assentamentos da diretoria ca unidade de saúde em questão e de seus
comandados, os elogios proferidos por nós, bem como divulgar na rede para que sirvam
de exemplo aos demais funcionários públicos, este belo exemplo a ser seguidos

Sem mais, firmamos e assinamos o presente relatório, para que surtam seus
jurídicos e legais efeitos.

O contesto aqui registrado foi apontado, segundo a minha visão no local, ficando a

critério dos demais membros da comissão fazerem seus relatos ao pleno

“SAÚDE PÚBLICA, UM DEVER DO ESTADO E UM DIREITO DO CIDADÃO”. 

   
Apresento e encaminho/opresente relatório ao pleno para

providências solicitadas. |

Itaquaquecetuba, Ep posto de 2019

Pa  Apareci Almeida

Representante dos usuários
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Ed

- TERMO DE TRABALHO DE CONSTATAÇAO DE
CONSELHEIRO DO CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE DE

ITAQUAQUECETUBA/SP

CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE
DE ITAQUAQUECETUBA

PROTOCOLO RELATÓRIO
Dara 2PIVB AG

ASSINATURA

 
iselo   

Declaro para os devidos fins, que nesta data retornei das 16:40
às16:45hs e das 19:30 as 20:27horas, ao CS 24 horas, situado na rua Cônego

Matheus Derisk, S/n, Centro, fone 4642-4746, Cidade de Itaguaguecetuba/SP,
inspeção esta prevista nos artigos 1º, 2º, 3º, 20º e 26º do Regimento Interno do
Conselho, onde fui atendido pela servidora sra. Lilian RR. Ribeiro, sendo a

responsável no momento pela US, no qual constatei o que segue:
Durante as visitas no período da marha fui abordado por um cidadão, identificando-se
come morador de Itaquaquecetuba, usuário constante da Unidade de Saúde CS
24horas, sendo um profundo conhecedor desta Unidade de Saúde pela sua constante
frequência ao local, estando inconformado som o que vem acontecendo internamente
na Unidade de Saúde, que tinha algumas denúncias graves de algo que estava
acontecendo naquela U.S., pedindo anonimato, o mesmo relatou o que segue:

a) Que os médicos e outros servidores faltavam ao serviço e os pontos são
justificados pela direção da Unidade;

b) Queo livro de ponto fica no setor-de remoção, mas que não serve de nada, pois
«uem controla tudo em seu PC é a funcionária de nome Regina, sendo encoberto
tor outra funcionária de nome Janete, sendo elas que fazem as alterações que
kem entenderem

c) Que outros: funcionários propositalmente assinam o ponto e vão embora mais
cedo e ainda registram horas extras, que ao final recebem e dividem com a
cireção da US;

d) Que tem o caso de uma funcionaria Marcia que é CLT, ela faz o que bem quer e
nem vem trabalhar;

e) Queo DR Silvaney (médico) é o responsável pela contratação dos funcionários e

os mesmos estão com contratos vencidos há meses, sendo ele o responsável
pelas novas contratações;

f) Que a direção e a Regina que controlam e facilitam os desvios de horas extras,
abonos e horas que não são feitas e que são efetivamente pagas pelos cofres
públicos, sendo uma verdadeira farra do boi; ,

g) Cue a direção esta utilizando os funcicnários da unidade para interesses próprios
para fins eleitoreiros nos bairros com muita frequência, visando a próxima eleição;

h) Que tem um enfermeiro de nomz Thomas que esta fora do Pais, fazendo um
curso de medicina e seu ponto é registrado normalmente.

i) Que tem um funcionário de nome Reinaldo que também faz curso f

trabalha no seu turno de serviço; k |

 

rã e não

Percebendo a gravidade das denuncias relatada e como já tinha reservado01 ia inteiro
para esta finalidade, de imediato retornei ao CS 24 horas, para um breve'e upgrficial



levantamento, onde fui atendido pela Sra, Lilian, identificando como a responsável
naquele momento pela unidade, onda questionei se ela conhecia o enfermeiro Thomas
e quando ele estaria de serviço, foi quando a Lilian respondeu que o enfermeiro
trabalhava na unidade e me convidendo para ver a escala de serviço num quadro de
avisos afixado numa sala e me mostrou apontando com o dedo a escala de serviço que
O relerido enfermeiro estaria de Serviço no mesmo dia no turno da noite, isto feito sem
mais perguntas, me retirei do local. Retornando a Unidade de Saúde por volta das
19:39 horas e novamente fui recebido pela Sra. Lilian que estava no corredor da
unidade, perguntei a ela se já havie ocorrido a troca do turno de serviço, e ela me
respondeu “que sim, que tudo tava tranquilo”. Solicitei que gostaria de olhar a lista
de presença e ela prontamente foi providenciar o solicitado depois de algum tempo ela
apresentou a escala diária rotativa feita manualmente (em anexo). Perguntei a els se
não existia uma lista nominal de Presença cu outro meio de registro dos colaboradores,
em seguida ela me convidou para aguardar sentado numa sala do setor administrativo,
neste instante eu percebi um pouco desconforto por parte dela e a espera foi muito
grande por algo tão simples e rotineiro. Finalmente ela apareceu com a tal lista de
frequência e foi quando indaguei sobre o enfermeiro Thomas, ela respondeu que havia
cometido um erro no período da tarde ao ms informar que o enfermeiro Thomas estaria
de serviço à noite, porém cometera um equivoco, pois ele havia sofrido um acidente e

lesionado a mão, portanto estando afastado do serviço de licença médica e que O

atestado médico já havia sido encaminhado ao RH da Prefeitura, não tendo como
apresentá-lo naquele momento. Porérn a ficha do enfermeiro, estranhamente apareceu
junto às demais fichas de quem estava trabalhando (vide anexo). Continuei sentado
fazendo as verificações da lista de presença, tentando entender, foi quando
repentinamente do nada entrou na sela a sra. Magda Ferreira dos Santos, Diretora
Administrativa de folga, completamente alterada, falando em voz alta, querendo saber
O que eu estava fazendo ali, se eu não tinha mais o que fazer e que o enfermeiro
Thomas era um profissional muito bon etc, bla bla bla (elogios), respondendo se eu
quisesse o atestado do funcionário que procurasse o setor de perícia da Prefeitura, bla
Bla.bla bla,.Etc. .

breve relato). Foi quando perguntei a Sra. Magda, qual seria o critério para a

anotação da frequência dos funcionários e dos profissionais, pois pela listagem que
eslava em minhas mãos constatei que alguris funcionários assinavam a entrada, outros
só assinavam na saída e outros nem assinavam? Ela me interpelou dizendo que isto
era urn detalhe sem importância, que todos os funcionários eram bons, maravilhosos,
eficier tes, blá,blá, blá-blá..., se eu não tinha mais o que fazer não? Que iria ligar para 0

Prefeito, para o Harada e para o Florisvaldo presidente do conselho, pois achava aquilo
um absurdo, porque todo dia tinha visita de conselheiros e que no seu entendimento

conseiheiro tinha que apresentar soluções, conselheironãopoderiavirsozinho,
deveriam vir em comitiva, etc, bla, bia, bla... Sentado eu estava, calmamente fiquei
fazenco meu trabalho de verificação sem rne incomodar com ela (Magda) dizia, pois
não era relevante e seu interesse era me intimidar e confrontar o tempo todo, De fato a

mesma realizou a sua ligação para alguém é: falando em tom bem alto ao telefone para
que todos pudessem ouvi-la, sem se preocupar com as demais pessoas ao seu redor
Ligação esta que teve uma longa duração, sendo aproximadamente por mais de 0:30
(trinta minutos) ininterrupta. Ela esbravejou, transtornada com a pessoa que estava do
outro tado da linha, como se fosse seu empregado e que este devia lhe dar
satisfações a ela, revelando um verdadeiro conluio, dizendo: “acha que nós somos
vagabundos?”, Bla, bla, bla,... Ficou claro «ue a Unidade de Saúde é uma extensão
de sus casa e quem manda e desmandaali é ela (Magda). O barraco pe no

telefona, demonstrando todo seu desequiliorio emocional e despreparo para função
  



que exerce. Eu estava sendo muito atendido pela Sra. Lilian e por conta própria,
passou a chamar alguns funcionários para assinarem a lista de presença na minha
frente, cada um apresentava sua justificativa por não ter assinado no inicio do turno de
trabalho. Terminando meu trabalho, realizei
Lilian e neste instante a Sra. Magda, havia terminada sua volumosa e calorosa ligação,
Supostamente com seu fiel em regado. Foi quando me dirigi a ela e disse: “Seu
direito termina exatamente quando começa o meu", sua atitude e postura não se
justifcavam, solicitei que abaixasse o tom da voz, o que foi prontamente atendido por
ela. Expliquei que no mundo civil O trabalhador que não anotar seu cartão de ponto
perde o dia de trabalho e/ou às horas, caso não apresente Justificativa. Expliquei ainda
a ela que eu estava fazendo meu trasalho de conselheiro e ao final seria relatado por
escrito sobre o constatado no local. Portanto, devido o comportamento deselegante e

intolerante da Sra Magda, cautelosamente não toquei no conteúdo das outras
denuncias envolvendo a US, evitando corn isso bate boca desnecessária. Por fim,
agradeci a gentileza de todos é me despedi cordialmente, inclusive fiz questão de me
despedir da Sra. Magda.

Conclusão, este foi apenas um capitulo no dia de trabalho de um
conselheiro no exercício de sua função, que trabalha gratuitamente. Pelo menos, em
tese para mim, ficou claro que existerr muitas coisas acontecendo de errado nesta US,
dado ao descontrole emocional da Sra Magda e a excessiva preocupação da sra
Lilian nesta oportunidade. Quanto a denuncia envolvendo o enfermeiro Thomas, em
tese, ainda encontra-se de licença medica, embora não comprovado documentalmente
neste ato (vide anexo), sendo melhor apuração do fato por outros mecanismos. Por
outro lado já é de conhecimento publico as varias denuncias envolvendo esta unidade
de saúde que precisam ser apurades e acompanhadas de perto pelo conselho a
veracidades das denuncias com urgências.

No mais, restaramprovadopartesdasdenúncias, no que diz
respeito às anotações conturbadas da frequência dos funcionários publicos nesta
unidade de saúde, que deixa por si só muitas dúvidas o que com certeza terá que
serem mais bem apuradas e ajustadas."

Por fim, estamos ciante de denuncias gravíssimas e precisa ser
apurado o mais breve possível, salvo melhor Juizo deste pleno, o caso requer uma
apuração minuciosa de todos os itens da denúncia, inclusive acredito,em tese, ser
caso de abertura de um procedimento administrativo na Prefeitura, pois envolvem
vários funcionários públicos, que seja ainde caso de envio a Policia, encaminhamento
ao MP (Ministério Público), dado a relevância da denúncia.

 

“SAÚDE PÚBLICA, UM DEVER DO ESTADO E UM DIREITO DO CIDADÃO”.

Apresento e encaminho o presente relatório ao pleno para

providências solicitadas. / |

  Itaquaguecs uba, 07 de agosto de 2019

7 A
É cada

Aparecido Ribeiro de Almeida
Rep. Dos tguários
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Ped
TERMO DE TRABALHO DE CONSTATAÇAO DE MEMBRO DA COMISSÃO DE
VISITAS DO CONSELHO MUNICIPAL. DE SAÚDE DE ITAQUAQUECETUBA/SP

RELATÓRIO

Declaro para as devidos fins, que nesta data em comissão
visitamos das 13:30 às 13:50hs a prestadora de serviços médicos Fisioclin - Clinica de
Fisioterapias, CNPJ 04 946.100.0001-66, situado na Rua Joaquim Nabuco nº 65, Vila
Maria augusta, fone 4753-2611, Cidade de Itaquaquecetuba/SP, inspeção esta prevista
nos artigos 1º, 2º, 3º, 20º e 26º do Regimento Interno do Conselho, que fora previamente
agendada entre os membros da Comissão. Estavam presentes os seguintes membros
ttuleres da comissão: Aparecido Ribeiro de Almeida, Célia Helena Moreira do
Nascimento, Jorge Luiz Ruiz de Souza, Alexandre Lourenço de Souza. Tivemos ainda o
acompanhamento pessoal dos Conselheiros: Dr, José Luiz do Carmo Chaves (membro
titular) e Sra. Bianca Oliveira Lins (membro suplente), onde fomos atendigos pelae recepcionista e em seguida pela Sra. Fátima R. Fernandes, se apresentando como
Assistente Administrativa, no qual constatei o que segue:

Obtivemos inúmeras reclamaçõesdo atendimento desta clinica
nos anos anteriores, inclusive da promiscuidade com o poder público, com fraudes em
guias de atendimentos, acrescido (em tese) de que esta clinica pertence a um ex-
vereador de nome Donizete em sociedade com outra vereadora de nome Cidinha da base
do governo atual, diante destas denuncias consideradas graves, se provadas, fomos
fazer as averiguações no local, onde a Sra. Fatima, nos informou que o contrato com a

Prefeitura venceu há um bom tempo e que o novo contrato esta aguardando apenas a

assinatura do Prefeito, Contudo, durante este período tem atendido alguns pedidos da
funcionaria da Prefeitura por nome Giu e com certeza não terá como receber por estes
serviços prestados (desabafou), senco contraditado pela recepcionista co local que diz
que são vários os atendimentos realizados a pedido da Sra. Giu nestes meses.

Solicitamos paraapresentar o contrato, o que nos foi negado, sob a
alegação que o referido contrato estavá na Prefeitura. Diante do que pudemos ver €
constatar no local, nossa visita ficou completamente prejudicada e as denuncias ficaram
para serem averiguadas em uma próxima visita, caso concretize a parceria com ae Prefeitura. E

Portanto, não temos até o presente momento a informação onde os
pacierites de Itaguá estão fazendo stias respectivas fisioterapias, nem como a gestão
Municipal conseguiu deixar vencer um mpertante contrato de Saúde como este?

Solicito a comissão de finanças que façam as averiguações
pertinentes deste contrato o mais breve possível.

O contesto aqui registrado foi apontado, segundo a minha visão ne
local, ficando a critério dos demais membros da comissão fazerem seus relatórios ao
pleno

“SAÚDE PÚBLICA, UM DEVER DO ESTADO E UM DIREITO DO CIDADÃO”.

Apresento e ercaninho opresen e relatório ao pleno para
providências solicitadas.

. CONSELHOMUNICIPAL DE SAÚDE
DE ITAQUAQUECETUBA

PROTOCOLO

DATA 7|LD a
 

Representantgê dos usuários
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TERMO DE TRABALHO E CONSTATAÇAO DA COMISSÃO DE
VISITAS DO CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE DE

ITAQUAQUECETUBA/SP

RELATÓRIO

Declaro para os devidos fins, que nesta data em
comissão visitamos das 14:08 às 15:20hs, a prestadora de serviços médicos
Mais Saúde, situado na Av Joao Barbosa de Moraes nº 503, Vila Zeferina, fone
4730-0144, Cidade de Itaquaquecetuba/SP, inspeção esta prevista nos artigos 1º,
2º, 3º, 20º é 28º do Regimento Interno do Conselho, que fora previamente
agendada entre os membros titulares da Comissão. Estavam presentes os
seguintes membros titulares da comissão: Aparecido Ribeiro de Almeida, Céliae “elena Moreira do Nascimento, Jorge Luiz Ruiz de Souza, Alexandre Lourenço
de Souza. Tivemos ainda o acompanhamento pessoal dos Conselheiros: Dr José
-uiz do Carmo Chaves (membro titular) e Sra. Bianca Oliveira Lins (membro
suplente), onde fomos atendidos pela Sr Edvar, como sendo o responsável pelo
local, no qual constatamos o que segue:

Nos últimos dias temos recebido inúmeras denúncias dos funcionários
públicos Municipais da implantação na Cidade e contratação de um novo convênio
médicos aos servidores públicos municipais e que esta empresa não estariaprestando
tm bom serviço aos conveniados e que estariam de forma irregular no Município e
cuando os servidores reclamam do atendimento ou quando questionam são interpelados
ce forma grosseira (vá reclamar ao Fapa)

Em contato com SR Edvar, depois de uma hora na sala de espera, esclareceu
que naquele local era a clinica Mais Saúde e que não tinha convenio com a prefeitura
mas que atendia os conveniados do novo convênio da Prefeitura e outros convênios

Contudo, ele tinha conhecimento que o convenio médico contratado pela
Prefeitura seria a empresa Plena Seúde e sua sede no Município estaria localizada no
iricio da ladeira próximo da Praça João Álvarss no centro da Cidade.

Portanto, nossa visita neste local ficou completamenteprejudicada€ Sugiro que a Comissão de Finangas tenha acesso o mais rápido possível a

este contrato de prestação de serviços à Prefeitura Municipal e socialize a todos os
membros do conselho para conhecimanto.

O contesto aqui registrado foi apontado, segundo a minha visão no
local, ficando a critério dos demais memiros da comissão fazerem seus relatórios
ao pleno.

“SAÚDE PÚBLICA, UM DEVER DO ESTADO E UM DIREITO DO CIDADÃO”.

Apresentamos € e o presente relatório ao
f

pleno para providências solicitadas.
q

/ 1

/

/

Itaquaquecetuba, 07 dejagosty de 2019
CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE se)

DE ITAQUAQUECETUBA = ú -

Aparecido R lpeiro-de Almeida
PROTOCOLO Representante dos usuários
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TERMO DE TRABALHO DE CONSTATAÇAO DE MEMBRO DA
COMISSÃO DE VISITAS DO CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE DE

RELATÓRIO

Declara para os devidos fins, que nesta data em
comissão visitamos das 15:25 às 15:45hs, a prestadora de serviços médicos Plena
Saúde, situado na Rua Capitao Jose Leite nº 27, Centro, fone SAC 2450-0070, Cidade
de 'taquaquecetuba/SP, inspeção esta prevista nos artigos 18.2, 9, 20º é ag do
Regimento Interno do Conselho, que fora previamente agendada entre os membros de
toda a Comissão. Estavam Presentas os seguintes membros titulares da comissão:
Aparecido Ribeiro de Almeida, Célia Helena Moreira doNascimento, Jorge Luiz Ruiz de

Nos últimos dias temos recebido inúmeras denúncias dos funcionários públicos Municipais da
implantação na Cidade & contratação de um novo convênio médicos aos servidoresPúblicos 
estariam de forma irregular no Município. Em visita no local fomos atendidos pela Sra. Amanda,
que fcou surpresa com nossa visita, pouco sabendo explicar a respeito do contrato dos
servidores públicos municipais de Itaquá, explenando exaustivamente sobre a Plena Saúde de

passando por ajustes prediais.

Solicitei o alvará de funcionamento, AVCE e laudo da vigilância sanitária, a mesma apresentou
apenas alguns protocolos de pedidos sem solução final, porém ainda não tendo as respectivas
licenças, mas que já estava em funcionamento há algum tempo s que a Prefeitura Municipal

Diante do que pudemos ver e constatar no local as denúncias dos0 servideres municipais rocedem em partes, até que a empresa Plena Saúde ou a SMSA
prover ao contrario e enquanto isso os servidores municipais continuam batendo cabeça a
procura de atendimento medico pelo convenio.

Sugiro que a Comissão de Finanças tenha acesso Urgente/
Urgent'ssimo a este contrato de prestação de Serviços e socialize a todos os membros do
conselho, além do encaminhamento da denúncia ao setor de Posturas da Prefeitura das
irregularidades por nós constatadas. .

O contesto aqui registrado foi apontado segundo a minha
visão ro local, ficando a critério dos dernais membros da comissão fazerem seus
relatórios ao pleno.

“SAÚDE PÚBLICA, UM DEVER DO ESTADO E UM DIREITO DO CIDADÃO”.

Apresento e ercaminho opese relatório ao pleno paraprovidências solicitadas.

Bira f

ONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE Itaquaquecetuba, 07 de agostodi 2019
DE ITAQUAQUECETUBA / Z

PROTOCOLO Apaes
Representante

      Os usuáriosE É FE $4

DATA E ÍILO 114 
SSINATURA 2 a
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